

Dura crítica del presidente de la CPC Magallanes a la restricción ambiental de vastos espacios regionales

Para Salvador Harambour, candidato al Consejo Regional “nos están robando”

● El presidente de la CPC Magallanes, cree que es hora de facilitar la inversión en estos territorios.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

El presidente de la CPC Magallanes, **Salvador Harambour**, y candidato al Consejo Regional, criticó duramente la otorgación de vastas extensiones de territorio regional a reservas naturales y cree que llegó el momento de aprovechar mejor estos territorios.

Harambour participó en el programa “Las Cosas por su Nombre”, donde sostuvo que “Magallanes vive, fundamentalmente, de los apoyos que da el Estado, lo que es una vergüenza”, dijo dado el potencial que tiene la región en cuanto a su riqueza natural.

Agregó que es necesario aprender de experiencias como el desarrollo turístico de Calafate o el desarrollo del Fuerte Bulnes en Punta Arenas, para impulsar un crecimiento “que dé a los magallánicos una calidad de vida infinitamente mejor”.

Pavimentar el parque

A su juicio, una viva imagen de esto es el es-

tado del Parque Nacional Torres del Paine. “Es un espanto, el camino es un desastre, los senderos son un desastre...”

-Hay muchos que desean que esté lo menos intervenido posible...

“Puede ser y es una opción válida, pero entonces no puedes recibir la cantidad de visitantes que recibes. Entonces, ahí es dónde hay que compatibilizar... hay gente que le gustaría que esto estuviera pristino y conservado, pero que no se hiciera nada”.

-¿Usted pavimentaría los caminos al interior del parque?

“Yo lo pavimentaría, por supuesto. Un camino pavimentado de buen nivel, con senderos pavimentados de buen nivel, con lugares donde poder llegar a una cafetería con baños y servicios higiénicos adecuados”.

En este sentido, Harambour hizo una observación dura: “Hoy día, la cantidad de personas que sube al mirador Base Torres. ¿Tú crees que se

van aguantando todo el camino?... es un chancherío en medio de un lugar precioso. No puede ser que lo que estamos haciendo ahí es generando erosión, generando mugre y echando a perder un patrimonio. Y tenemos ejemplos cercanos de cómo se pueden hacer las cosas bien. Si vas al glaciar Perito Moreno, llegas por un camino muy bueno a un centro de visitantes de lujo y un sistema de escalinatas y pasarelas de primer nivel y te puedes dar el lujo de llegar al glaciar mismo, sin afectar el medioambiente”.

-¿Y cuáles son sus propuestas para el Consejo Regional?

“Algo que me mueve y es que esta región tiene todo el potencial para ser una región de primer nivel, es enorme con una densidad poblacional baja y la capacidad para entregarle a los magallánicos una calidad de vida infinitamente superior a lo que tenemos hoy en día.

-¿Y qué falta, entonces?



El dirigente participó en el programa “Las Cosas por su Nombre” de Pingüino Multimedia.

“Falta la energía, la voluntad de sacarle a esta tierra el potencial que tiene”.

-¿Y cómo se logra aquello?

“Potenciando la inversión, la industria y la actividad y ésa es la labor que puede hacer el consejo”.

No más limosna

Harambour sostuvo que “es hora de definir qué es lo que quieren los magallánicos hacer de nuestra tierra. ¿Seguir viviendo de la limosna que nos da el Estado?, porque esta región no se sustenta sola y es una vergüenza”.

- Es una zona extrema...

“Pero, dejémosnos del cuento de ser una zona extrema. Esta región tiene el potencial de ser una región desarrollada. Es una región más grande que muchos países europeos, tiene mucha menos población que muchos países desarrollados europeos. ¿Por qué ellos pueden y nosotros no? ¿Por qué no somos capaces de desarrollar nuestros parques? Hoy la salmonicultura la lleva, bueno, desarrollémosla a concho, pero haciéndolo bien”.

Y en este sentido, fue más allá: “Se nos ha robado a los magallánicos,

porque no hemos obtenido nada a cambio. Nuestro territorio hay que cuidarlo, pero a cambio de qué, ¿qué recibimos los magallánicos a cambio de eso? Y eso merece una consulta incluso”, declaró el dirigente, quien enfatizó, además, que de esta forma muchos más magallánicos podrían disfrutar efectivamente de su región.

“Dejémosnos del cuento de la zona extrema. ¿Queremos seguir viviendo de la limosna del Estado?... es una vergüenza con el potencial que tenemos”.

Salvador Harambour, presidente de la CPC y candidato al CORE.



¡Globalpesca está de aniversario!

Agradecemos a todas y todos quienes han colaborado y compartido con nuestra empresa en estos 21 años.